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über die Sitzung 
des Bezirksausschusses Bökendorf 

 
 
 

Sitzungs-Nr.: Bökend/008/09-14 

Sitzungs-Tag: 29.10.2012 

Sitzungs-Ort: Bökendorf, Eschenburger Straße, 
Sport- u. Freizeithalle 

  
Beginn der Sitzung: 19:00 Uhr 

Ende der Sitzung: 22:40 Uhr 

 
CDU: 
Beckmann, Rita  

Grewe, Ursula  

Kleine, Magdalene Vertretung für Franz-Josef Grewe 

Kleine, Manfred  

Volmer, Anja  

SPD: 
Beier, Helga  

UWG/CWG: 
Volkhausen, Erwin  

Meier, Michael in Vertretung 

Liste Zukunft: 
Frese, Stefan  

 
 Tagesordnung Drucksache  Nr. 

 Öffentliche Sitzung  
 

1. 
 

Beratung und Beschlussfassung Ortsdurchfahrt Böken-
dorf: Geschwindigkeit, Befahren der Bürgersteige, 
Lärmbelästigung beim Durchfahren der Abflussrinne 
 

 

 

 

2. 
 

Einführung regelmäßiger Sitzungen des Bezirksaus-
schusses 
 

 

 

 

3. 
 

Bekanntgaben 
 

 

 

 

4. 
 

Anfragen 
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Der Vorsitzende Herr Erwin Volkhausen eröffnet die Sitzung und begrüßt alle 
Mitglieder des Bezirksausschusses sowie die Zuhörer.  
 
Gegen Form und Frist der Einladung werden keine Bedenken erhoben. 
 
Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. 
 
 

Öffentliche Sitzung 

1. Beratung und Beschlussfassung Ortsdurchfahrt Böken-
dorf: Geschwindigkeit, Befahren der Bürgersteige, 
Lärmbelästigung beim Durchfahren der Abflussrinne 
 

  

 

Der Vorsitzende gibt Erläuterungen zur derzeitigen Situation, besonders 
durch das Befahren der Bürgersteige innerhalb der Ortsdurchfahrt Bökendorf 
und zeigt die damit verbundenen Gefahren auf. 
Der Gossenbereich gehört zur Fahrbahn und darf befahren werden, aufgrund 
der geringen Fahrbahnbreite muss dieser bei Gegenverkehr sogar befahren 
werden. 
 
Um 19:25 Uhr unterbricht der Vorsitzende die Sitzung und gibt TOP 1 zur 
Diskussion frei. Die zahlreich erschienen Zuhörer bestätigen aus eigenen 
Vorkommnissen die Gefahren und verstärken den Handlungsbedarf zu TOP 
1.  
 
Geschwindigkeitsreduzierungen aufgrund optischer Einengungen durch Be-
wuchs sind leider nicht eingetreten. Der Verkehrsteilnehmer durchfährt die 
Ortsdurchfahrt weiterhin mit mehr als 50 km/h. Die Lärmbelästigungen beim 
Durchfahren der Rinne werden mit erhöhter Geschwindigkeit verstärkt. 
 
19:45 Uhr Beschlussfassung: 
Anfrage beim Kreis Höxter, welche lärmmindernden, verkehrsberuhigenden 
Maßnahmen in der OD Bökendorf konkret umsetzbar sind, um besonders 
den Fußgänger auf den Gehwegen zu schützen. 
 
Dem Antrag wurde einstimmig zugestimmt. 
 

2. Einführung regelmäßiger Sitzungen des Bezirksaus-
schusses 
 

  

 

Der Vorsitzende hat bei der Stadt Brakel nachgefragt, ob die Anberaumung 
fester Sitzungstermine über das Jahr möglich wäre. Termine der Bezirksaus-
schusssitzungen werden öffentlich ausgehängt und auf der Homepage be-
kannt gegeben. Die Termine werden nach der Festsetzung der Termine des 
Rates der Stadt Brakel festgelegt. 
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Nächster Termin: 22.11.2012, 19:00 Uhr, Gaststätte Möhring. Sitzungster-
mine werden für Februar, Mai, August und November 2013 anberaumt. 
 

3. Bekanntgaben 
 

  

 

• Dem Antrag von Herrn Koch gem. Punkt 8 der letzten Sitzung v. 
24.04.2012 wird der Bezuschussung der Dorfchronik zugestimmt. 

 
• Betrieb des Retentionsbodenfilters noch nicht zu 100% möglich, da die 

Anpflanzungen noch zu klein in ihrer Entwicklung sind. 
 

• Planungen zur Festlegung des Wasserschutzgebietes sind noch nicht 
abgeschlossen. 

 
• Der Nitritgehalt des Trinkwassers liegt wieder unter 45 mg/l. 

 
• Aussage des Kreises gegenüber Frau Grewe: Mit dem Baubeginn der 

Instandsetzung der K 39 und Neubau eines Radweges mit in 2015 zu 
rechnen. 

 
• Dichtheitsprüfung hat weiter Bestand. 

 

4. Anfragen 
 

  

 

• Der Vorsitzende wird bei der Landwirtschaftskammer nachfragen, ob 
zur Prävention von Hochwasserschäden in Bökendorf die Möglichkeit 
besteht, das Erosionsschutzprogramm in Anspruch zu nehmen. 

 
• Frage von Frau Beckmann: Warum führt der Schlingbach seid gerau-

mer Zeit kein Wasser mehr? Liegt es an der Neuverrohrung oder an 
dem fehlenden Niederschlag? 

 
 
 
Damit ist die Tagesordnung erledigt. Weitere Wortmeldungen ergeben sich 
nicht. Mit einem Dank an die Teilnehmer schließt der Vorsitzende die Sit-
zung. 
 
 
 
 

gez. E. Volkhausen    gez. A. Volmer                
(Vorsitzender)     (Schriftführerin) 

 
 


	Tagesordnung
	Öffentliche Sitzung


